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INTERVIEW VERITE

FICHE D’IDENTITE

Nom : CLAUDIC 
Prénom : Jérôme
Né le 18 décembre 1989
Lieu de résidence : Lamorlaye (Oise)

Profession : Jockey
Discipline : plat
Poids :  51 kg
Taille :  1m62

JÉRÔME
CLAUDIC

Issu d’une famille d’éle-

veurs, Jérôme Claudic a

grandit au milieu des che-

vaux, qui lui ont vite transmis

la passion dévorante et

nécessaire pour devenir un

jockey. Au service de Carlos

Laffon-Parias depuis qu’il est

apprenti, il continue à sillon-

ner la France pour faire des

gagnants. Du haut de ses 51

kilos, il est à la recherche de

son premier Quinté et compte

bien le trouver avant la fin de

l’année. Portrait !

JÉRÔME
CLAUDIC
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A quel âge avez-vous débuté dans le
métier des courses ?
J’ai commencé à 13 ans et demi.

Qui a été votre maître d’apprentissage ?
Monsieur Carlos Laffon-Parias.

Quel a été le « déclic » pour passer le
cap ?
Pour commencer, je suis plus ou moins né
dans ce milieu là, puisque mes parents
sont éleveurs et propriétaires de galo-
peurs. Le plus amusant, s’est qu’ils ne sou-
haitaient pas que je sois jockey mais mon
goût pour la compétition a dépassé leurs
exigences. Il faut savoir que j’ai aussi failli
être boulanger, ma décision ne s'est joué à
pas grand chose. (rire).

A ce jour, combien de victoires compta-
bilisez-vous ?
J’en ai 101 en France. J’espère d’ailleurs
pouvoir en réaliser à l’étranger dans un
futur proche.

Dans votre palmarès, quelle est la vic-
toire la plus marquante ?
Disons que j’en ai deux en particulier. Ma
toute première victoire fût acquise à 16 ans
avec « Freemix » dans une course à condi-
tion et c’est une sensation particulière de
se dire que tu as passé le poteau en tête
pour la première fois. La deuxième c’est
celle pour les couleurs de mon seigneur
Aga Khan avec l’entrainement d’Alain de
Royer Dupré.

Question de
«VECU»

Quel est votre hippodrome de prédilec-
tion ?
L’hippodrome de Longchamp puisque j’ai
remarqué que j’ai « scoré »  beaucoup de
gagnants là bas.

Quel est le numéro avec lequel vous
avez le plus de réussite ?
Je connais souvent une bonne réussite
avec le numéro 8 .

Quelle est la couleur de casaque qui
vous porte le plus chance ?
Le bleue marine à étoile… ce sont des cou-
leurs que je porte particulièrement dans
mon coeur.

Êtes-vous superstitieux ?
Je ne vous cache pas que je le suis un petit
peu.

Je suppose alors que vous avez un
« petit » rituel ?
Pas spécialement, si ce n’est que quand je
ne gagne pas pendant un moment, je vais
me racheter un breeches (Pantalon du joc-
key) pour tenter de conjurer le sort… et ça
marche souvent.

Vous préférez courir des épreuves dis-
putées sur des sprints ou des longues
distances ?
Sans hésitation, les longues distances.
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Vous faites parties des
jockeys qui préfèrent galoper dans le
groupe de tête ou plutôt attendre à l’ar-
rière garde ?
Moi j’adore monter derrière les leaders,
surtout avec les chevaux de mon patron.
Maintenant pour les autres entraineurs, il
me demande souvent de monter leurs che-
vaux à l’arrière garde pour venir finir sur
les autres dans la phase finale. 

Avez-vous un agent qui travaille pour
vous afin de gérer vos montes ?
Oui, elle se nomme « Stéphanie KOB».
Notre collaboration a débuté il y a deux ans
de cela quand j’ai perdu ma décharge et je
l’a remercie de m’avoir fait confiance
durant cette période là.

Avez-vous une anecdote à nous racon-
ter ?
Alors le 10 juillet dernier il m’est arrivé une
chose peu banale. Avant un début de
réunion un garçon de mon écurie m’a dit :

« Aujourd’hui tu vas en
gagner trois » et forcé-
ment j’ai pris ça à la
rigolade. Finalement
j’en ai vraiment gagné
3 ce jour-là en signant
mon premier « coup de
chapeau » et c’était
assez troublant (souri-
re). J’ai fêté ça digne-
ment le soir même.

Quel est votre plus
beau souvenir en tant
qu'homme ?
Tout simplement la joie
que j’ai eu quand mon
petit frère (Benoist
Claudic) a gagné sa pre-

mière course en obstacle. Certes, je n’étais
pas sur l’hippodrome, mais quel sentiment
énorme !

Combien de chevaux montez-vous le
matin ?
J’en monte 4 pour mon écurie..

Pouvez-vous citer à nos lecteurs des
chevaux à suivre prochainement ?
Alors, les chevaux à suivre prochainement
dans les handicaps : « Majesty devis » qui
est en belle forme actuellement.
« Kissavos » gagnera son quinté en fin
d’année en      terrain lourd. Et pour finir
« Fortunero » est très régulier en ce
moment et ne devrait pas tarder à trouver
son jour.

Question de
«MEMOIRE»

Ils sʼenvole vers 
une nouvelle victoire !
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Quel est votre modèle dans la profes-
sion ?
J’aime beaucoup la façon de monter des
jockeys tels que Sylvain Ruis ou encore
Grégory  Benoist.

Vous êtes plutôt « sucré » ou « salé » ?
Je suis très salé. Surtout les gâteaux apéri-
tifs. 

Vous êtes plutôt mer ou montagne ?
Plutôt mer, je n’aime pas le froid.

A part la France, dans quel pays aime-
riez-vous vivre ?
L’Espagne pour sa chaleur.

Avec quelle voiture roulez-vous ?
J’ai une Audi A3 sportbacks.

Vous êtes plutôt de « droite » ou de
« gauche » ?
Je suis de droite.

A part le vôtre, quel sport aimez-vous
pratiquer ?
J’aime beaucoup pratiquer le football, mais
depuis ma chute à Saint-Malo j’ai des pro-
blèmes aux ligaments et il m’est difficile
d’y jouer maintenant.

Vous êtes plutôt « speed » ou « zen » ?
Je suis énergique, même trop.

Vous êtes plutôt attiré par les brunes,
les blondes ou les rousses ?
Les brunes. 

Quel est le plat auquel vous ne pouvez
pas résister ? 
Une bonne tartiflette.

Quel est votre film de référence ?
Taken.

Quel genre de musique écoutez-vous ?
J’écoute un peu de tout, surtout la radio
(Cheri FM, RTL) dans la voiture.

Quelle est votre genre de lecture ?
Juste le Paris-Turf.

Vous êtes vous fixé un objectif  pour les
mois à venir ?
L’objectif pour moi est de remporter mon
premier quinté.

Si demain vous rencontrez un génie qui
est prêt à exaucer un de vos souhaits,
quel serait-il ?
Il serait pour le milieu des courses.
J’aimerai être un « crack jockey » comme
beaucoup   je pense. Pouvoir monter les
meilleurs chevaux du monde et surtout
voyager un peu partout.
En quel animal aimeriez-vous être réin-
carné ?
Une petite souris pour aller voir partout.
(sourire)

Comment vous voyez-vous dans 25 ans ?
J’aimerai être riche, avoir une belle maison
et des enfants. Côté carrière, être entraî-
neur et pouvoir faire de l’élevage.

Question de
«GOUT»
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Savez-vous qui a peint la « Joconde » ?
(réponse : Léonard de Vinci)
Je vais peut-être vous dire une bêtise...
Picasso... euh non Van Gohg ?

Qui a écrit « Les Misérables » ? (répon-
se : Victor Hugo)
Je n’en ai aucune idée.

Pouvez-vous me citer le nom d’un atta-
quant de l’équipe de France de football ?
Djibril Cissé.

Quelle est à la capitale de l’Australie ?
(réponse : Canberra)
Sidney... (Après indice...) Non je ne sais
pas.

Quel cheval a décroché « l’Arc » en 2004 ?
(réponse : Bago)
(Après avoir cité tous les autres à partir de
2005) .. Bago.
Pouvez-vous me citer le nom du trot-
teur qui a gagné le prix d’Amérique en
2011 ? (réponse : READY CASH)
Je ne pourrais pas vous dire, pourtant j’ai
vu la course.

Êtes-vous marié, divorcé, célibataire ou
en concubinage ?
En concubinage. 

Avez-vous des enfants ?
Non, d’ici 4 à 5 ans probablement.

Combien gagne un professionnel
comme vous ?
Entre 4000€ et 5000€.

Quand vous n’êtes pas sur un hippo-
drome que faites-vous ?
Je regarde les courses dans mon canapé ou
alors je me promène avec ma copine.

Si vous deviez vous définir en quelques
mots…
Caractériel, grand cœur, sociable.

Quel est votre plus gros défaut ?
Malheureusement je suis assez désa-
gréable avec mon entourage quand je fais
une mauvaise journée.

Quelle a été votre plus grosse dépense ?
L’achat de mon appartement.

Quelle a été votre plus grosse folie ?
Ma voiture, je me suis fait plaisir.

N’est-il pas dur de concilier votre vie de
famille et votre vie professionnelle?
Ce n’est pas facile tous les jours, le week-
end je ne suis quasiment jamais là. Je suis
souvent trop accroché à mon travail et mal-
heureusement quand ça va mal c’est ma
conjointe qui est victime de mes humeurs.

A part votre métier avez-vous une
autre activité qui vous fait « vibrer » ?
Franchement, je suis tellement passionné
par mon métier que je ne fais quasiment
rien d’autre. J’aime toutefois un petit verre
entre amis de temps à autre, c’est repo-
sant.

Où passez-vous vos courtes vacances ?
Chaque hiver, je vais vers une destination
ou il y a du soleil.

Connaissez-vous votre « Quotient
Intellectuel » ?
Non du tout.

Question de
«CULTURE»



27L’INVITE DU MOIS

Avez-vous un regret qui vous revient
parfois à l’esprit ?
Les seuls regrets que je peux avoir, c’est
quand je prends de mauvaises initiatives
en courses.

Vous êtes plutôt au « régime sec » ou au
« buffet à volonté »
Ah, je suis buffet à volonté et je ne suis
jamais au régime.

Avez-vous un message à adresser aux
turfistes ?
En termes de jeu, je leur conseille de me
suivre quand je suis à grosse côte puisque

je rentre régulière-
ment dans l’argent dans ce genre de confi-
guration. Sinon, il faut qu’ils,continuent à
venir sur les hippodromes, c’est un milieu
tellement passionnant, et on a besoin d’eux
pour continuer à faire notre métier.

Avez-vous menti au cours de cette
interview ?
Non du tout.

Merci pour ce moment !
Merci d’avoir pensé à moi.

En selle sur Grypas, 
pour la casaque Marinopoulos,

chère à son coeur




